

Wahl der SchulsprecherInnen

Bei der Wahl der SchulsprecherInnen wurden das theoretische Wissen, wie Wahlen funktionieren, in der Realität geübt. Die Schülerinnen und Schüler wählten in eigenen "Wahlkabinen" ihren Kandidaten / ihre Kandidatin.

Nach einer interessanten Präsentation der Kandidatinnen und Kandidaten im Plenum konnten die Schülerinnen und Schüler des MORG in einem ersten Wahldurchgang zur Urne schreiten. Nachdem es beim ersten Durchgang keine Mehrheit für einen Kandidaten gab, wurden in einem 2. Wahldurchgang in einer Stichwahl der Schulsprecher und seine Stellvertreter gewählt und bestätigt. Wir gratulieren!

